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擁蕊暴溌撚
細谷実第２５９地区直前ガバナー，西原堅直前第６

分区代理代行，星特別代表，中西功氏（芦田会員

ゲスト）

陰溌擦購
小武徹郎君，小沢睦君，町出実君，土屋善太郎君

岩田章君（大和）
このロータリークラブは正式に結成せられ，

且つその役員および会員を通じ，国際ロータ

リーの定款帷びに細則を遵奉することを誓約

することは，本証書を受納することによって
、

立証せられた。よってここに則際ロータリー
の会員たることを正式に承認せられ，且つそ

の会幽としての権利と特典を享受するもので

あることを証|ﾘlする。

その証として国際ロータリーの印章を捺し正

規の権限を有するその役員がここに署名する

ものである。

畿長報砦
。今年９月２２日～２４日まで地区年次大会が行われ

ます。、!'iクラブは@|｣立後初めての大会でござい

ますので全員出席されます様お願い致します。
。北砂会員の御紹介で辻田川氏が入会申込書を提

出されました。職業分類は情報収集（コンピュ
ータープログラム）ですｃ

ｏ本日正式に認証状が細谷直前ガバナーより贈ら

れます。
この後細谷直前ガバナーより矢野全長に認証

状が手渡された｡(認証状に記載されている文の
日語訳は別記の通り

戸

「三 口Ｊｃｎプロ戸ニム（７月20日）
｢ロータリーについて」ゲスト富田分区代理

l1IIAlT'､｢!i('/月２‘/日
イニシエイションスピーチ芦田君，淡谷君
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１．真実かどうか
２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか
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す。大和RCの小武前会長さんはじめ皆さん御出
席頂いておりますが，創立には苦労されましたが
この様な立派なクラブが出来たという事は誇りに
されて良いと思います。

さてガバナー公式訪問ですが，今日は私が挨拶に
来たという程度に考えて頂き結構です。いずれ日
程が決まり現ガバナーが公式訪問されますが，そ
の時は報告書等立派な準備をされたら良いと思い

ます。今日は皆さんとロータリーを語り合いたい
と思っております。
ロータリーの友２月号に当地区の一番古いパス

トガバナーの笹部誠さんがロータリーが何時出来
たかという事についてお書きになっています。

笹部さんは「普通伝えられている契機としては，
19㈹年のある日ポールハリスが一人の友人とシカ
ゴの郊外を散歩した時，その友人が種々の職業の

人々と交際する態度であったとされ，またその後
1905年２月路日に持たれた４人の会合であったと
されているが，私の意見としては，ロータリーは
それよりずっと古くから発生したものと考える。

即ちポールが育てられた環境から自然にでき上っ
たもので，ポールの著者『ロータリーへの我が路』
に示されている多くの人々が善きも悪しきも一致

して造りあげたものと思われる。即ちニューイン
グランド，特にバーモントの風光であり人々であ
って，特に祖父母に育てられている間に形成され
たものであろう。即ち根本はそれであって，その
後の発展は形式の整理にすぎないと見るのが正し
いと思われる｡」と書かれています｡｢ロータリーへ

の我が道」は笹部さんが翻訳されまして来年には
出版されることと思われます。この説に私も賛成
でございます。今日はこの事についてお話してみ
たいと思います。
１帥５年２月23日に出来ましたが当初は今のロー
タリーとは違っていました。ある人がポールに，
「あなたはロータリーが今日の様に世界的に発展

することを考えていましたか？」と質問しました
らポールは「全然考えていなかった」と答えてい
ます。この事は「ロータリーの理想と友愛」とい
う本に詳しく書いてあります。この本も是非お読

識難雛簔
ｏ会費の納入状況について

会費の納入についてはご協力ありがとうござい
ました。１８名の方が納入下さいました６未納の

方もなるべく早い時期にご納入下さい。
｡委員会報告書の提出について

新年度クラブ活動もいよいよ実施の段階に入り
ました｡各委員長は報告書の提出をお願いします。
｡定例理事役員会の延期とクラブ協議会開催につ

いて。

本日細谷直前ガバナー，西原第６分区代理代行
をお迎えしてクラブ協議会を開催いたします関
係上，定例の理事，役員会は延期いたします。
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綴鍾繕譲篝＃
親睦活動委員会猪熊委員長
夫人誕生日祝猪熊唯夫君

黛織鑿議
細谷実第259地区直前ガバナー
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先程会長さん副会長さん幹事さん特別代表の星
さんと懇談会を致しました。手続要覧に書いてあ
りますが任期が終る３ケ月前に出来たクラブは公

式訪問をしてもよろしいという事で今日参ったわ
けです。
実は伺う前は期待と不安を持っておりましたが

会長さん幹事さん等とお会いしいろいろとお話を
ききまして素晴しいクラブになることはほぼ確定

的です。皆様が大変に熱心に勉強されしかも本ク
ラブ１㈹％出席と伺い大変うれしく思っておりま



み下さい。ロータリーの最初は何であったかと申
しますと，お互いに助け合う事であった。田舎か

らシカゴへ出て来て，田舎にはあった人情という
ものが無い，商売をしている人達が寄り集ってお
互いに助け合って行こう。親睦と助け合いしかあ
りませんで，奉仕という事はありませんでした。
一業種一人という考えをポールは持ち込み，これ

はお互に競走がありませんから非常に親睦に役立
つ，そしてロータリーは大変良いものだという事
になり人数もたちまち増えて行きました。しかし

最初の一年間だけはそれで皆満足しておりました
が，２年目になりますと「果してこんなことで良
いのだろうか」という反省が生まれて来ました。
たぎ集ってお互にクラブの中で仲良くしていても

意義がない，何か本当に打ち込めるものはないか
という事を２年目にしてもう考えた。そこで生ま
れて来たのが「奉仕」、Serv,ce〃という事でこ

れがロータリーが今日まで続いた理由です。もし
これが無かったら単なる社交クラブであってこん

なに長い間続かなかっただろうと私は思っており
ます，このロータリーがこんなに発展した事，こ
れは笹部さんが言われているようにポールハリス
の育いたちにあると思います。
ここでポールハリスの育いたちについて少しお

話してみたいと思います。これは自伝の「ロータ
リーの理想と友愛」に載っていますが，ポールハ
リスの家系では母方の方は６代前から書いてあり
ますが父方のは３代くらいしかのっていません｡
要約しますとポールは租父母の影響を非常に受け
ています。弁護士になりましたのも母方の祖父が

弁護士だったからだと思います。ポールの父ジヨ
ージハリスは事業に失敗し破産してしまいます。

祖父のハワードハリスは孫のポールに期待をかけ
大変に可愛がった。この英国気質の祖父lJと育っ
たオーリングフォードの風土がポールの人格を作
り，これらのことがロータリーを生んだ源だと思
います。今日はポールハリスの育いたちからロー
タリーの発生について簡単にお話しました。

（ポールハリスの生涯については笹部氏著「ロー
タリーあれこれ」を御参照下さい一会報委員）
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蜂屋副会長

６月半ばの例会終了後，近くの喫茶店でお

話を伺いました。
- R C に つ いて … …

「RCについては全く知識がありませんでし

た。当クラブの創立に関しましてはだい分前

から話があったときいています。創立直後の

クラブですから，皆様のお邪魔にならぬよう

心掛けてゆきたいと思います。
-副会長としてひと言……

「矢野会長さんを補佐することに専念してク

ラブの基礎固めが早くできるよう，皆様の御

協力を得てやってゆきたいと思います。」

ふ

大正４年11月福島県相馬市に生まれる。６３
才。日本トラック㈱社長。昭和９年から昭和
45年に停年退職するまでの36年間，いすぎ自
動車勤務。その後谷口運送㈱取締役を経て昭
和51年現在の日本トラック㈱社長に就任。

侭

- R C例会についてひと言……

「私は勤務先が大森で毎週１時間か公って
例会にやって来ます。例会については，この
様な形式(細則13条の議事の順序の事)があるか
ら皆さんも出席するのではないでしょうか。
私は機械屋で余りお喋りが上手じゃありませ
ん。例会を通して人間関係の親交を深めてゆ

きたいと思っています。」
-RCでは奉仕という言葉が良く使われま

すが，奉仕についてどうお考えですか……
「大変にむずかしい事で現在は良く分りませ
ん。そのうちに分って来ましたら．…．．。」



９人兄弟の５番目という蜂屋さん。「私が
生まれた頃は、生めや増せ〃の時代でよく親
父は我々を育ててくれたと思います」蜂屋さ
ん御自身は１男３女の子宝。皆家庭を持たれ
４人のお孫さんが居られる。「私の稼ぎは皆
孫に持って行かれます｡」と目を細める．…．．

議議霧撚議繕議
「クラブアッセンブリーについて」
クラブ協議会といわれ，クラブの計画及び活動

について協議する目的のため，クラブ役員，理事
及び委員長全員が会合するもので，年６回開催す
るよう望まれています。
(1)地区協議会後

地区協議会で発表された新年度RI会長の方針，
地区ガバナーの計画並びに提案され，協議された

種々の案件に基いて，新クラブ会長の意向を反映
して新理事，役員並びに委員長が新年度の計画を
立案して協議するためのものです。
(2)７月１日以降出来るだけ早期

第１回理事会前に行なわれるもので，当年度の
活動計画を協議，確認してクラブ活動計画案を第
１回理事会に提案します。
(3)地区ガバナー公式訪問の少くとも２週間前

多くの場合，分区代理が出席してガバナー訪問
時のクラブ協議会に備えて，活動計画並びにそれ
による活動状況その他に粗漏がないよう検討します。
(4)地区ガバナー公式訪問時
ガバナー臨席のもとで各委員会の年度計画並び

に活動状況を報告し，ガバナーの了解を得るとと

もに，指導をうけ，爾後の活動方針を検討します。
(5)地区大会の直後
地区大会で得たアイディアをおりこんで，委員

会の目標達成の為，必要な措置をとり，その後の
活動計画を検討します。
(6)１月至２月

各委員長は前半期の実績を報告するとともに，
実行されてない計画があれば後半期で実施するよ
う対策を協議します。
以上の如くクラブ協議会は，年度計画をはじめ，
ロータリーの重要問題を，主として運営面から研究

討議し，結果を実行する為の会合ですから，ロータ
リーに籍をおく者として無関心ではいられません。
このように重要な会議ですので，なるべく夜間充

分に時間をかけ，出来るだけ静かで邪魔の入らな
い所で開くよう勧告されています。

-ご趣味について．．…・

「読書とスポーツ観賞，ゴルフ。スポーツ観
賞は野球，相撲，ゴルフをテレビで．．…．。」
-野球はどの球団を応援しますか……

「横浜大洋です」（理由を突込んでおききす
る）「自宅の近所に大洋の選手が何人か住ん
でいましたので……。」

風

「昔は箸のあげおろしからうるさかったもん
ですが今はもう……」と仰る蜂屋さん。とて
も頑固一徹の方の様にはお見受けできない。
もの静かにお話されるお人柄に長い人生経験
を積まれた中からにじみでる何かを感じる私
で し た 。 （ 土 屋 会 報 委 員 ）

灘識潅蕊蕊溌
大和RC小武直前会長，中クラブ発足後，誠に

順調に進んで居られる姿を拝見し，産婆
役の一人として，衷心より喜び居ります
本日は，第一回のガバナー公式訪問を迎
へられ，御芽出度うございます。今後の

御発展を祈ります。
大和RC小沢 (睦 )会員宜しく
大和RC土屋闇会員今日も御世話になります
大和RC町田会員，今頃初めての訪問で申し訳

ありません。しかも細谷ガバナーとお会
い出来て大変幸です。

土屋会員新年度第一号の会報が出来ましたの
で。

郡司会員会報委員長の御努力で新年度第一号の

会報が出来上りました。委員として喜び
皆様の御愛読をお願いします。

猪熊会員夫人誕生日祝
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